

Perú fue sede de capacitación regional sobre la convención para la prohibición de las armas químicas

6 de diciembre de 2024

Nota Informativa 1741 - 24

La Organización para la Prohibición de las Armas Químicas (OPAQ) y el Consejo Nacional para la Prohibición de las Armas Químicas (CONAPAQ), presidido por el Ministerio de Relaciones Exteriores realizaron, entre el 3 y 5 de diciembre, el “Curso General de capacitación sobre la Convención de Armas Químicas para los Estados miembros del GRULAC”.

El evento fue inaugurado por el Director General para Asuntos Multilaterales y Globales de esta Cancillería y presidente del CONAPAQ, Embajador Jorge Félix Rubio Correa, y por el Oficial Senior del Programa de Implementación de la División de Cooperación Internacional de la OPAQ, René Betancourt. El curso, realizado en Lima, congregó a más de 50 representantes de 23 Estados Parte de América Latina y el Caribe, entre ellos, el Perú.

La actividad tuvo como objetivo mejorar los conocimientos y las habilidades del personal de las Autoridades Nacionales de los Estados Parte de la región para la aplicación efectiva de sus obligaciones en virtud de la Convención sobre la Prohibición de las Armas Químicas (CAQ)

Cabe precisar que, con la realización de dicho evento, se reafirma el profundo compromiso del Perú con el fortalecimiento del régimen internacional de prohibición de las armas de destrucción masiva, sean químicas, nucleares y biológicas, en consonancia con su política exterior de promoción de la paz, el desarme y la seguridad internacionales. Asimismo, contribuye a asumir una posición de liderazgo en la región respecto a la CAQ y los esfuerzos que se realizan para lograr la destrucción total y la no proliferación de armas químicas.